

Franckesche Stiftungen zu Halle

Auf gnädigste Anordnung zur Ermunterung einer Gottgefälligen Andacht Neu eingerichtetes Stolbergisches Gesang-Buch

Stolberg, Gottlob Friedrich
Stolberg am Harze, 1781

VD18 10441816

XIII. Auf das Fest Mariä Heimsuchung.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden. Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center (Frau Dr. Britan Center) (Frau Dr

Auf das Seft Maria Zeimsuchung.

gebung ihrer funde: friedens.

11. Durch die hergliche 13. Lob und preis fen barmbergigfeit unferei Gott dem vater und Dem Gottes, Durch welche fohne, Und dem heiligen und befucht hat der auf- Geifte. gang aus der hohe:

finfternig und ichatten emigfeit, amen.

Des heils gebest feinem des todes, Und richte unbolt, Die da ift in ver- fere fuße auf den meg des

er

la

ih

la

ft

re

ti

lå

fr

n 0

fo

1 14 Wie es war im 12. Auf daß er erscheis anfang, jest und immers ne denen, die da figen im dar, Und von emigfeit ju

XIII. Auf bas Fest Maria Beimfuchung.

Mel. Lobt Gott, ihr Chrift. | 4. Denn groß ift Gott, 428. Mein ganges fein ruhm ift fcon, Alle ben herrn, Und freut fich 2Bas er an mir gethan, feiner macht; Sing ihm, Das faßt Des weifen tief. mein geift! er hat an bich finn nicht. Won emigfeit gedacht.

aller zeit.

mein geschick Dem fpat-ffarten fich jum raub; ften entel fund, Und fe. Den ftolgen, fcbrecklich lig , selig preise mich Der ift der Herr, Zermalmt

hers erhebt machtig, mas er fpricht;

s. Und vom geschlechte 2. Gein vaterauge fab ju geschlecht Thut er ben herab Auf meine niedrig-frommen wohl; Erbarmt Beit. Ergable, merbendes fich unfer! feines ruhms gefchlecht, Sein lob ju Sind erd und himet voll.

6. Er nimmt, der 3. Der enfel mache | Gerr Gott Bebaoth, Die jung en faugling mund. ffein arm wie ftaub.

7. Den

er vom thron In feines herscht und lebet. Mein lafters lauf; Und fest, geift in mir, der fich Des ihn preift bas fromme beilands freut, Ruhmt land, Den frommen fur- unaufhorlich deine freund. ften brauf.

läßt die reichen leer.

frome fich; Wer foutihm boht und vaterlich benicht vertraun! Erbar-|bacht. mend mird er auf fein 3. Gott, mer fann fcaun.

11. Dein ganges hers fann. erhebt den herrn, Und 4. In feiner noth haft freut fich feiner macht; bu mich je verlaffen; feit gedacht.

429. Das in mir ift, g. Du ubst gewalt mein ganges mit beines armes ftarke,

7. Den mutrich fturgetifter Gott, Der emig lich feit.

8. Der arme fcbrent ju | 2. Denn du haft mich feinem Gott; Und hulf- elenden angefehen; Bon reich horet er; Und fat Deinem throne horeft bu tigt ibn mit überfluß, Und mein fleben. Dich, ben Die welt jum ziel bes fpote 9 Auf ihn verläßt ber tes macht, Saft bu er

pole, Das er ermabite, Deine buld und macht ergrunden? Wer fann, 10. Und er erfüllt den wie weit Dein mohlthun großen eid, Den er den gehet, finden? Bie viel, våtern fcwur. Der våter wie viel haft du an mir afche fing ihm lob! Lob- gethan? Mehr, als ich fing ihm Die natur. fjemals bir verdanten

Sing ihm, mein geift! er Bie tonnteft bu Dein hat an dich Bon ewige find,o vater,haffen, Dein! ewig mahret die barmher. sigfeit, Die Du an Dem Mel. Mein berg und feet. erzeigft, ber fich bir weiht.

berg erhebet Dich, boch Gerecht und munderbar find (S) 9 4